

Voeux à Badefols : médaille d'or pour l'ancien maire

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 31 Janvier 2016 15:20



Gérard Debet, maire de Badefols d'Ans a présenté ses voeux le dimanche 17 janvier 2016, en présence d'un grand nombre de Badefolais. Le président de la communauté de communes, Dominique Bousquet, et la conseillère départementale Francine Bourra étaient présents, ainsi que plusieurs maires.

René Géraud, ancien maire de Badefols, a reçu la médaille d'honneur régionale, départementale et communale, échelon Or, pour 35 ans de service. Il a travaillé 14 ans pour M. Rouby à Terrasson comme directeur administratif et financier. Ancien militaire, il est responsable aujourd'hui de l'association des anciens combattants de la Dordogne, et

Voeux à Badefols : médaille d'or pour l'ancien maire

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 31 Janvier 2016 15:20

vice-président des anciens combattants d'Indochine. Né le 6 octobre 1928, René Géraud est arrivé à la mairie comme conseiller municipal le 13 mars 1977. En février 1982, il est élu maire, jusqu'en 1989, puis, suite à sa demande, 1^{er} adjoint au maire du 25 mars 1989 au 15 juin 1995, et enfin conseiller municipal de 1995 à 2012. Il est titulaire de la médaille commémorative campagnes Indochine en 1954, Chevalier Étoile Noire, médaille militaire des plus de 50 ans, Croix du combattant volontaire d'Indochine, Chevalier de l'ordre national du mérite...

L'employée communale, Marinette Teyssandier, a reçu la médaille d'honneur régionale, départementale et communale. Entrée au service de la collectivité en juillet 1985, elle a été titularisée agent technique, puis agent technique qualifié, agent technique principal, agent de maîtrise, avant de finir agent de maîtrise principal en 2007 et de recevoir la médaille d'Argent en 2010. Elle a été honorée de la médaille de Vermeil, pour 30 ans de service.

Le maire a précisé avoir eu recours à une légère augmentation des taxes afin de compenser la diminution des dotations d'État. Côté réalisations, on notera la toiture de la salle des fêtes et la rénovation de l'intérieur, l'arrivée de conteneurs semi-enterrés, des travaux sur le mur du cimetière... Côté projets: la traversée du bourg est à l'étude cette année. L'école de Badefols comprend une classe unique soit une vingtaine d'élèves de CM2. Un groupe pédagogique de neuf communes a été mis en place avec Hautefort. Le maire a abordé aussi les sujets suivants : commerce, auto-cross et associations locales...

Toute l'actualité de la mairie de Badefols d'Ans sur le site : <http://www.badefolsdans.fr/>

Voir en vidéo ici :

<http://www.youtube.com/watch?v=yL3nonPwDwY>

Photo : l'ancien maire de Badefols a reçu la médaille d'or pour 35 ans de service. De gauche à droite : le maire de Badefols d'Ans, Gérard Debet, Marinette Teyssandier, l'ancien maire René Géraud, et Sylviane Grandchamp, adjointe.